
5 Pièces

180 m²

Réf. 394V2926M

1 690 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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À la frontière du prestigieux golf de Beauvallon et à quelques pas de la

plage,  cette  villa  provençale  se  situe  au  cœur  d'un  domaine  sécurisé,

offrant  un  cadre  de  vie  exceptionnel  avec  service  de  sécurité  24/7.

Édifiée  sur  un  terrain  plat  de  1600  m²  orienté  sud-ouest,  la  villa  se

distingue par un séjour lumineux à la hauteur sous plafond généreuse,

prolongé  par  de  vastes  terrasses  couvertes.  La  cuisine,  entièrement

équipée,  dispose  également  d'un  espace  extérieur  dédié  à  la  cuisine

d'été  avec  barbecue.  Elle  propose  quatre  chambres  en  suite,  dont

deux situées au rez-de-chaussée, offrant ...

Nestled at the border of Beauvallon Golf and just a short stroll from the beach, this

elegant  Provençal  villa  is  situated  within  a  prestigious,  gated  estate,  offering  24/7

security. Set on a flat 2,350 m² plot with a southwest orientation, the villa boasts a

luminous living space with soaring ceilings and expansive covered terraces. The fully

equipped kitchen features an outdoor summer kitchen and barbecue area, perfect

for al fresco dining. Accommodations include four en-suite bedrooms, two of which

are  conveniently  located  on  the  ground  floor,  ensuring  both  privacy  and

accessibility. A ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
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